
2023年收费副班长述职报告 大学副班长
的工作总结(实用5篇)

在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。掌握报告的写作技巧和方法对于个人和
组织来说都是至关重要的。下面是小编给大家带来的报告的
范文模板，希望能够帮到你哟!

收费副班长述职报告 大学副班长的工作总结篇一

这个学期是大一的最后一个学期，对于我来说这个学期是很
关键的，通过上个学期，我已渐渐地适应了大学生活，
对“大学”这个概念有了更深层次的认知，对于“医学”这
个专业我也也看得更加清晰了。无论是学习、工作还是生活，
都步入了正常的轨道，是我增长经验，努力学习，提升能力
的一个重要的学期。

在这个学期里，我的学习、工作和生活上都取得了一定的`进
步，同时也出现了很多的，需要去解决的问题。

第一、主观认识不深刻，没有危机意识。没有形成好的学习
习惯和生活习惯，导致自己的学习状况和老师讲课的进度出
现了严重的脱节。

第二、客观上学习任务重，学时紧张，课外活动较多工作任
务重。学习的时候不能做到心静，对于外界的很多的诱惑没
有坚定的正确的认识，容易冲动，情绪容易出现大的起伏人，
际关系不能正确的处理。

上面的的这些都影响着我的学习，最终体现为学习成绩不理
想。下个学期我会积极的去面对这些该解决的问题，调整心
态，强化危机意识，将个人的行为与责任联系在一起，努力



改变上学期的状况。

卫生方面：班级宿舍卫生整体状况良好，在历次卫生评比中
均列前茅。在这个学期重我还与七班九班副班长，策划组织了
“7、8、9班学生宿舍卫生评比活动”，优化的宿舍的环境，
培养了同学良好的精神风貌。（在工作总结末尾附上《7、8、
9班学生宿舍卫生评比活动方案》、《评比结果》、和《活动
总结》。）

同时，我的工作也存在很多的问题。

首先，现在实行的制度是卫生小组长制度，但是生小组长使
用率较低，导致小组长在同学中的威信度很低，加之个别小
组长不负责任，导致卫生值日的时候，很多组员不去卫生扫
除，只有个别组员打扫卫生。

其次，个别宿舍的卫生一直不好，存在个别同学生活习惯不
良影响整个宿舍的现象。

还有，在集体劳动的时候，有些同学故意躲避劳动，当然还
得感谢那些为集体付出的同学们。

生活上有很多不良的习惯，感觉自己还没有找到真正的战斗
的感觉。很多情况下容易受外界的诱惑，有时候容易冲动。
情绪时好时坏，容易影响学习。总体来讲，比较浮躁。

对于学习上、工作上和生活上的那些问题，在新的学期里我
会认真对待并努力解决和改正。新学期主要工作重点和学习
任务会在我的工作计划详细的陈述的。
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收费副班长述职报告 大学副班长的工作总结篇二

第一，在思想方面，本人以“今天工作不努力，明天努力找
工作”的精神，较好的完成了上级安排的各项工作任务。同
时在站领导和同事们的关心、支持与帮助下，不断的完善自
己，在各方面严格要求自己，勤奋敬业、廉洁奉公，努力进
取，用实际行动捍卫了中交翼候的荣誉。

第二，在学习方面，本人不断加强对法律法规、安全生产、
收费业务进行学习，并在每个月的月底进行一次摸底考核，
如有考核不合格时，将会再次对其巩固学习，为下次考核做
好充足准备，争取做一名业务精堪，既有法律意识又有安全
意识的好员工。

第三，在收费发卡方面，本人时刻提醒自己，收好每一笔款，
发好每一张卡，尽量减少不必要的错误发生。据初步统计，
截止 年 月份，本人共发出通行卡 张，其中车牌不符的有一
辆，车型不符的有两辆;共收回通行卡 张，收取通行费 元，
且没有差错。虽然在每年度拿到了双百千亿无差错技术能手
的称号，但是在发卡方面还存在着差错，不能因为拿到了百
万元无差错的称号就有所骄傲，我将会在原有的基础上再努
把力，争取在发卡发面也作出无差错。



第四，在工作纪律方面，本人严格按照站内的各项规章制度，
干好自己的本职工作，并能够完全做到收费秩序管理八禁止
和十五不准规定的内容，在站区内周一至周五周六周日就不
注意了吗?和上班时能够保持统一着装，标志齐全，出入岗亭
戴帽子，进入收费岗亭能够保持桌面整齐，门及时反锁，并
能够对发现的'问题及时上报，保证车道的畅通无阻。

第五，在文明服务方面，有这么一句话，放行收费管理比，
看窗口建设这句话什么意思，是说要微笑服务吗?;没错，对
待过往的司乘人员，我们要露出八颗牙齿，微笑服务!在我的
收费工作中，对待过往的每一辆车，每个司乘人员我都会配
合迎送手势并微笑面对，对司乘人员提出的问题能够耐心的
解答，并能够为司乘人员排忧解难;在道路封闭或雨雾天气时，
能够做好对司机的解释工作，避免不必要的投诉事件发生。
记得有一次夜班，我担任的是外勤的职务，晚上在外执勤时，
有一辆东北车牌的货g型车通过称台时突然跳磅，我便及时制
止，要求他重新复磅，结果遭到司机的拒绝，并指手画脚的
说：“你是什么玩意，高速是你家开的，我跳磅咋地了?碍着
你的事了?多管闲事”我当时心里特别的生气，真想和他痛快
的吵上一架，后来我考虑到一直提倡的委屈服务，也就罢了，
多一事不如少一事，为了不被司机投诉，只有忍气吞声，什
么也没说就让他下了。干我们这一行的，就是这样，多少都
会有些不愉快，最主要的是把工作干好。这个例子是个反面
的，你的做法不是委屈服务，是失职，不应写在里面，如果
要举例子，可以举一个虽然你受了气，但仍然耐心跟司机解
释，最终维护了你们收费站的利益，需要改一下。

第六，在员工生活方面，在新到员工面前我们是老同志，我
会伸出援助之手去帮助新到员工，并建立起了真挚的友情!既
然能够在一起工作，那就是缘分，也就是兄弟姐妹，谁有困
难，我只要是能帮得到，肯定一帮到底。在业余生活中，我
们进行了多次娱乐活动，像知识竞赛大比武、会操表演、歌
咏比赛等等，充分体现了我们这支团队的朝气蓬勃。在这些
业余活动中，我参加过会操表演、歌咏比赛，经过我们努力



的排练，最终终于拿到了优异的成绩，为收费站赢取了荣誉，
增添了光彩。

收费副班长述职报告 大学副班长的工作总结篇三

在我的这些督促下，同学们并没有在学习生活上产生依赖感
而是已经养成习惯，能够积极主动的去关注自己的学习，成
绩有了提高;班级的出勤情况有明显好转;同学们也能按照卫
生委员分配的很好完成班级的清洁工作。虽然这几条看起有
些督促过头，但是我认为作为班干部就应该处处的为班级为
同学们着想。除此之外，班上同学的课余生活不是那么丰富，
着也是我做为一名副班长的工作的失职，在这里我想所有同
学道歉，在今后的日子里，我会更加努力的去丰富我们的课
余生活，让我们班同学的学校生涯更加美丽光彩。

在学习上，不仅要自己走在前面还有带领大家创建良好学风，
与大家共同奋斗;在生活上，也要尽所能的为同学服务。班级
所获得的进步并不是哪个班干部一个人的功劳，还是依靠全
班同学的积极配合和共同努力。真真正正的做好自己的工作，
切切实实的达到效果，才不会违背自己对同学们的诺言不辜
负大家的信任。

大学生活已经过去一大半，在今后的时间里，我依然会做好
自己的本职工作，虽然在工作期间可能会遇到一些困难，但
只要静下心慢慢思考冷静的处理问题，问题便不再困难。我
会与大家继续努力向前，不断进取。

以上是我的述职报告，请同学们指正。

收费副班长述职报告 大学副班长的工作总结篇四

目前，公司已经完成了办公楼搬迁和基本办公用品的配置，
人员全部到岗，收费站、监控中心、公司机关日常工作已有



条不紊地展开。

1、确保办公用品齐全。为了确保收费、机关的办公设施全面
及时到位，公司班子领导带领中层人员多次到商开学习调研，
通过实地查看咨询，结合我公司实际情况，制定购买计划，
列出预算，经反复比较价格、质量，较快地配置齐全了基本
办公用品，有效地确保了工作的顺利开展。

2、办公设施搬迁。因工作需要，公司办公地点由交通局搬迁
至监控中心综合楼，搬迁前公司作出了详细的计划，将公司
固定资产进行登记，搬迁中全程监控，有效地保证了公司的
财产安全。

3、人员调配。我们对公司人员进行了一次摸底，然后根据每
位同志的年龄、知识结构、身体条件等因素，为每位安排了
最适合的岗位，做到人尽其才，才尽其用。

内强素质，外树形象为了适应商亳高速公路运营工作的需要，
全面提高员工素质，树立商亳高速良好形象，公司组织了富
有成效的自身建设工作。

1、军训。我们参加了省高发组织的军事训练。军训中同志们
抱定“流血流汗不流泪，掉皮掉肉不掉队”的思想，列队列，
站军姿，走正步，刻苦训练，轻伤不下火线，强健体魄，培
养了团队精神，并光荣参加了省高发公司组织的阅兵仪式，
受到教官和省高发公司领导的一致赞扬。

3、开展“我为谁工作”大型讨论活动，开展投稿、演讲、劳
动竞赛手段，改变工作观念。

首先，在工作上变“要我工作”为“我要工作”，激发广大
员工的工作热情，以建立全员参与机制和完善激励机制为手
段，调动广大员工参与劳动竞赛积极性，为公司运营管理提
供强劲动力。



其次，组织开展劳动竞赛，以提高效率为重点，向提高效率
为重点，向管理要效益；以提高服务质量为落脚点，向服务
要效益；以开发人的只能为根本，向科技要效益；以安全生
产为主题，向安全要效益，从而凸显了劳动竞赛的实效性。

围绕中心点公司成立来按照年度部署和要求，以优质服务为
宗旨，以经济效益为目的，突出“两个重点”——队伍建设、
规范化管理，取得了较为显著的成绩。截止12月日，实现通
行车辆通行费元。

1、科学分解，增收促收，确保目标任务圆满完成。为了确保
年度征收任务的顺利完成，公司分别与各收费站签定了目标
责任书。同时，对20xx年度公司的通行费计划任务和目标任
务进行了科学分解，并要求各收费站按照年度任务和季度指
标层层分解下达，细化到月，达到了以月保季，以季保年。
形成了千斤重担大家挑、人人肩上有指标。

2、严格规章制度，控制降档标准，堵漏促收。为了降低漏征
率，达到增收的目的，对降档标准进行了严格的控制。规定
降档必须经站长到场审核。于12月13日，由公司经理带领，
由稽查、征收、监控组成工作组对收费站的堵漏促收、规范
化管理进行全面检查。通过检查评比分析问题，进一步规范
了征收行为，真正做到了堵漏促收。

3、开展作风整顿，强化规范管理，提高服务水平。为了进一
步做好文明执收、优质服务工作，树立高速公路良好的社会
形象，确保各项征收目标任务的顺利完成，公司开展了学习
（征收手册）、（稽查管理办法）的“学标准、看行动、创
文明”的活动。通过广泛宣传发动，增强了优质服务意识，
在工作中自觉作到了“五心”、“三声”、“八个一样”。

“五心”：即文明用语要热心、收费发卡要细心、回答问讯
要耐心、微笑服务要真心、听取意见要虚心。“三声”：即
来有迎声、问有答声、走有送声。“八个一样”：即大车小



车态度一个样、忙与不忙一个样、领导在与不在一个样、白
天晚上一个样、检查与不检查一个样、司乘人员态度好与不
好一个样、自己心情好与不好一个样、受到表扬与委屈一个
样。采取灵活多样形式、开展职工教育，提高“两个”素质。

收费副班长述职报告 大学副班长的工作总结篇五

1、每周每天记录好本班的学习活动等出清情况。为不是很清
楚请假的同学详细讲解，这也是我该学期有所改进的地方。

2、继续致力于《班级日常手册》

3、负责“优秀舍长评选”活动工作，并协作各班委工作。

4、走访宿舍，收集意见及时向班委反映。

一）本班在该学期做的较好的地方：

1、大部分同学能做到按时上下课，班级的出勤率较高。

3、尽管各位学习工作都十分忙，但每一次的班级活动出勤人
数较多，集合速度也明显有所提高。

4、班委与舍长合作较好，相关通知一般能够及时下达。这是
教上学期做得较好的一方面。

5、学习与活动中，同学们的积极性与热情度比较高涨。

二）工作过程中存在的不足之处：

1、可能由于学习忙的关系、加之夏天炎热的天气，许多同学
没有做到班规“课前提前五分钟”的要求。还有少数同学出
现迟到的现象，特别是早读与晚修。



2、出现少数同学未经副班或辅导员的请示说明的不符请假程
序的请假，有时加大了班干工作地进行。

三）针对以上的问题，采取的措施如下：

1、多次提醒同学们注意时间。发动由宿舍带动班级，让每个
宿舍时间观念好的同学帮助同学们，互相督促。

2、分发、传阅请假程序等有关文件。多次强调说明，更加细
心、耐心为同学们讲解。

大体上来讲，在学习、工作如此繁忙的学期里，20xx年小语做
的是相对较好的。尽管其中也出现不少问题，我班同心合力，
努力解决不断出现的新问题。所以，我班将继续发扬好的方
面，改进我们的不足之处，力求下次做得更好！


